

Año Nuevo: dos fallecidos por accidentes de tránsito en rutas de Villarrica y Vilcún

RESUMEN POLICIAL. Además, Carabineros detuvo a cuatro personas por violenta riña en Lautaro.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Dos personas murieron en accidentes de tránsito registrados en la antesala del Año Nuevo, en distintas comunas de La Araucanía.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el primero hecho fue reportado a eso de las 7:30 horas del martes 31, cuando dos camionetas impactaron de frente en el kilómetro 6,5 del camino conocido como Segunda Faja, que conecta Villarrica con Pucón.

Por causas que se investigan, una camioneta Mahindra de una empresa y una camioneta Chevrolet Luv impactaron de frente a pocos metros del cruce de Segunda Faja con el camino Cruz Blanca-Los Guindos.

El conductor de la camioneta Luv, más antigua y sin dispositivos de seguridad dentro de la cabina, falleció antes de la llegada de equipos de rescate del Cuerpo de Bomberos de Villarrica, quienes sí pudieron prestarle auxilio al chofer del otro vehículo.

El deceso fue constatado por personal del Samu Villarrica y los antecedentes fueron levantados por efectivos de la Séptima Comisaría de Carabineros de Villarrica.

La Fiscalía ordenó que al lugar acudiera la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito

“Carabineros, en el lugar, divisa a vecinos trezados en una riña con elementos contundentes, armas blancas, fierros y piedras, procediendo a la detención de tres adultos y un menor”.

mayor Sebastián Leiva,
comisario
1° Com. Carabineros Lautaro

sito (Siat) de Carabineros, cuyos funcionarios deberán establecer qué motivó a que una de las dos camionetas traspasara el eje central de la calzada e invadiera la pista contraria.

EN VILCÚN

Carabineros reportó que, a eso de las 08:30 horas del mismo martes, una colisión entre dos motocicletas terminó con una persona fallecida.

El hombre de 50 años perdió la vida debido a la gravedad de las lesiones sufridas por el impacto de las dos motos, en un camino rural cercano a la localidad de General López, en la comuna de Vilcún.

La Fiscalía también ordenó diligencias para establecer la causa de la colisión fatal.

A los accidentes fatales de



UNA CAMIONETA MAHINDRA Y UNA CHEVROLET LUV IMPACTARON DE FRENTE EN EL KILÓMETRO 6,5 DEL CAMINO SEGUNDA FAJA, EN VILLARRICA.

Villarrica y Vilcún se sumaron a colisiones y volcamientos ocurridos en Freire y Pucón, que terminaron con personas lesionadas.

RIÑA EN LAUTARO

En cuanto a otros sucesos violentos registrados en el contexto de Año Nuevo, Carabineros informó que cuatro personas fueron detenidas tras enfrascarse en una riña en la vía pública, en la población Ultra-Cautín, a las 23 horas del 31 de diciembre.

El mayor Sebastián Leiva, comisario de la Primera Comi-



UNO DE LOS MACHETES INCAUTADOS

saría de Lautaro, informó que cuando las patrullas iban llegando al lugar, se encontraron con un grupo de personas que esta-

ban peleando con armas blancas, fierros, palos y piedras, por lo que se tuvo que intervenir para detener a los involucrados.

4 personas fueron detenidas por una riña ocurrida a pocos minutos de las 00:00 horas del 1 de enero.

Los detenidos fueron identificados como cuatro hombres, uno de ellos, menor de edad. Todos, incluyendo el menor, mantienen antecedentes por delitos previos. En el procedimiento, Carabineros incautó machetes (en la foto) utilizados durante la pelea, que dejó heridos a los detenidos. ☞

AGENCIA INFORMACIÓN LACUSTRE